

合志市立合志南小学校 学校だより 令和2年6月15日 文責 校長 松原 弘治

今日から通常の給食が再開されることとなり大変嬉しく思っています。先日(6月10 日)、県からは新型コロナウイルス感染症対策に係る熊本県のリスクレベルを【レベル注意 1】にするとの発表がありました。引き続き、三つの密の回避、手洗い等の手指衛生、人 と人との距離の確保、マスク着用等の基本的感染防止や「新しい生活様式」の実践をしな がら行動していくことが、今後も必要とされています。

本校でも、給食や授業等で子どもたちが机を向かい合わせたりしないことをはじめ、子 どもたちの下校後に各教室の机や椅子等を職員で一斉に消毒したり、運動場は学年を決め て外で遊ぶようにしたりするなど、「新しい生活様式」への取組を学校全体で進めていると ころです。保護者の皆様にも、毎朝の検温をはじめ、マスクの着用等にもご協力をいただ くなど、大変感謝しております。今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。



給食準備中も静かに待つことができています。

子どもたちの下校後、職員で消毒をしています。

学年を決めて運動場で遊んでいます。

## 6年生がプール掃除をがんばってぐれました。

先週9日(火)に、今週からの水泳の授 業開始に向けて、6年生がプール掃除を一 生懸命にがんばってくれました。例年であ れば、6年生全クラスで一斉に実施すると ころですが、子どもたちが密になるのを避 けるため、分散して掃除を行いました。6 年生の素晴らしいがんばりで、プールが見 違えるほどきれいになりました。6年生の 皆さん、本当にありがとうございました。



## U熊本県教育広報誌/[ばどわPばす]] の発行について

先日、安心メールでもお知らせしました とおり、「ばとん・ぱす」(vol. 50) が発行 されました。今号から電子版での発行とな っています。主な内容は、学校再開に当た っての古閑 陽一 県教育長からのメッセ ージや新型コロナウイルス感染症対策に 関するQ&Aの主な事項が掲載されてい ます。学校再開後の保護者の声に関する県 の考えが示されています。

右下のQRコードをスマートフォンで 読み取っていただくと、よ 🔳 🗱 り詳しい内容を知ること ができます。是非、ご覧い ただければと思います。

